

qui s'est passé dans le cas présent. Malheureusement, les résultats financiers n'ont pas été à la hauteur des espérances. L'opération

bonne partie de l'échiquier politique soit choqué du comportement de certains responsables d'entreprises importantes de

tif du Conseil général serait, à n'en pas douter, fort peu prisé des autres communes et des autres collectivités publiques.»

atteindre 45,6 m contre 36 m actuellement. Un bac de rétention pour l'ammoniaque sera également aménagé.

Il comble une lacune

L'ACCUEIL DE JOUR – BANC PUBLIC

Après une gestation de plusieurs mois, le centre de jour «Banc Public» est ouvert depuis le 30 octobre 2002, tous les jours de 8 h 30 à 16 h 30 la semaine et de 9 h 30 à 17 h 30 le samedi, le dimanche et les jours fériés.

Dans ces locaux loués à la communauté des Sœurs d'Ingenbohl, les personnes qui le souhaitent peuvent trouver un lieu où se ressourcer, reprendre des forces, discuter, échanger, s'informer, partager un repas, disposer de structures d'hygiène. Mis sur pied par un groupe de travail piloté par La Tuile et M. René Knüsel, professeur HES, le centre d'accueil de jour propose

donc une palette de base aux personnes dans le besoin: déjeuners, repas, douches, lessives, aide administrative et sociale.

Car depuis 1992, année d'ouverture du centre d'accueil de nuit de La Tuile, le besoin de disposer d'une structure analogue pour la journée s'était rapidement fait sentir. Consulté lors d'une étude commandée par La Tuile et réalisée par Emmanuel Gonzalez, le réseau social n'a pu que constater effectivement une lacune à ce niveau et déplorer l'inexistence d'un accueil de jour généraliste. Partant d'une démarche inédite, le comité de La Tuile a alors pris les devants en réunissant les services intéressés à concrétiser un projet allant dans ce

sens. Dès la fin 2001, une quinzaine d'institutions ont répondu présentes à la proposition de conceptualiser une offre de jour. Au début 2002, un groupe de travail s'est constitué, représentant différents services: l'POSEO, le Service social de la paroisse réformée, Caritas-Fribourg, Emmaüs, le Service social régional du Gibloux, les Sœurs d'Ingenbohl, le Centre psychosocial, le Service du patronage, l'Association d'action et d'accompagnement psychiatrique et le Service social de l'Hôpital de Marsens. D'autres services se sont proposés spontanément pour apporter une aide plus concrète: par exemple, les sœurs hospitalières de Ste-Marthe s'occuperont des soins d'hygiène de base.

Une permanence sera également assurée par un/e assistant/e social/e. Ce centre est un exemple de collaboration interinstitutionnelle dont Fribourg peut s'enorgueillir aujourd'hui.

Nous espérons que vous réserverez un bon écho à ce nouveau service et nous sommes à votre disposition pour tout renseignement.

Madeleine Christinaz

Banc Public
ACCUEIL DE JOUR

Banc public
Accueil de jour – Tageszentrum
Rte St-Barthélemy 20
1700 Fribourg
Tél.: 026 481 39 46
Fax: 026 481 39 47
Banc.Public@bluewin.ch